



多賀ささゆり保育園 (有) 2-0204 (電) 48-0204



ENJOY! 多賀ささゆり保育園です!

日々、さまざまな体験や経験を通し、心も体も大きく成長している多賀ささゆり保育園の子どもたちです。運動会という大きな行事をやり遂げた自信をさらに次への意欲につなげ、日々の活動や遊びに全力で取り組んでいます!! そんな子どもたちの実り多い秋のようすをご覧ください!!



桜並木には落ち葉のじゅうたんが広がり、子どもたちの絶好の遊びの場となっています。落ち葉の匂いやカサカサした感触、踏みしめた時の音など五感を働かせ楽しんでます。きれいな葉っぱを見つけると「いろんな色があるね」「黄色とオレンジが混ざってるのもあるで!」と、色ごとに箱に分け、制作遊びやままごと遊びの材料にしました。園庭では、みんなで集めた落ち葉でシャワーが始まりました。大きな歓声をあげ、何度も楽しむ5歳児の子どもたちです。落ち葉も子どもたちの手にかかれば素敵な遊び道具に変身です😊

園周辺や園庭で発見したこと、自然物などを子どもたちが描いたり貼り付けたりして「ささゆりマップ」を作っています。ささゆりマップには子どもたちのワクワクがいっぱいです!!



お散歩で秋探し!! 2歳児の子どもたちは、お散歩ロープを持って上手に歩いて出かけられるようになりました。きれいな紅葉や落ち葉にどんぐりと、秋の自然をたくさん見つけ、不思議さや美しさに直接触れることでさらに好奇心や探究心につながっています。

0・1歳の子もたちは一緒に多賀大社までお散歩。大きなイチヨウの木の下でひなたぼっこの0歳児さん! 1歳児の子どもたちは、どんぐり拾いに夢中です。お散歩バッグに拾ったどんぐりを大切に入れていきます。お散歩バッグには、子どもたちの宝物と笑顔がいっぱい。園まで大事に持ち帰りました。

お散歩に出かけると地域の方が「気をつけてね。」「いってらっしゃい!」と声をかけてくださり、子どもたちも職員もとても嬉しく感じています。いつも温かい見守りとお声掛けをありがとうございます!



園庭で見つけたどんぐりやコスモスで「これはチョコレート!」「おいしそう!」と会話をはずませながら、かわいいパティエたちがケーキ作りを楽しんでいます。子どもたちは遊びに必要な物を自分で選び、どんどん取り入れています。

芸術の秋を満喫中! 土粘土の感触を楽しみながら、丸めたり引っばったりするうちに、恐竜になったりお家になったりどンドンイメージが膨らみ、世界に一つ、自分だけの素敵な作品ができあがりました。作品を見つめる子どもたちの表情はキラキラしています😊

世界に一つしかない子どもたちの作品を展示し「ささゆり作品展」を開催しました。お家の人やともだちに観てもらいとっても嬉しそうで、さらなる自信にもつながりました。206人の小さな芸術家のこれからがますます楽しみです!!